
 

 

An die 

Mitglieder des Fördervereins des 

SV Germania 08 Bieber e.V. 

 

 

 

 

Liebes Mitglied und Förderer des SV Germania 08 Bieber, 

 
 
 
 

heute möchte ich einmal DANKE sagen für Ihr/Dein enormes Enga-  

gement im Sinne unserer Germania. Schließlich ist es gerade in 

der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit, sich zu einer 

Organisation zu bekennen und sowohl aktiv als auch finanziell 

Verantwortung zu übernehmen. 

 

Ich möchte hierbei die Gelegenheit nutzen, ein wenig über unsere 

Arbeit, bisher Erreichtes sowie unsere künftigen Ziele zu 

berichten.  Die letzte Jahreshauptversammlung liegt immerhin 

schon etwas zurück und schließlich sind nicht alle Mitglieder so 

nah am Vereinsgeschehen, dass sie sich ein umfassendes Bild 

machen können. 

 

Der Förderverein besteht nunmehr schon im neunten Jahr. 

Ursächlich für dessen Gründung sowie vorderstes Ziel war und ist 

es, den Hauptverein dabei zu unterstützen, die nicht mehr 

ordnungsgemäß nutzbare Sportstätte zu sanieren und hierbei eine 

neue Spielfläche zu schaffen. Das Ergebnis sollte allen bekannt 

sein. Durch unser Engagement bei Planung, Durchführung und 

Finanzierung des neuen Kunstrasens kann die Germania ihren 

nahezu 300 Mitgliedern mittlerweile einen ordnungsgemäßen 

Trainings- und Spielbetrieb ermöglichen. Unsere mit der neuen 

Spielfläche verbundenen Erwartungen haben sich hierbei erfüllt. 

So konnte etwa die Anzahl der in unserem Verein spielenden 

Kinder und Jugendlichen im Gegensatz zum allgemein 

gegenläufigen Trend seit der Einweihung der neuen Sportanlage 

noch einmal gesteigert werden.   

 

 

 
 

 

 

 
 



 
 
 


